

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Cibitung Laksanakan DDS, Sosialisasikan Pentingnya Kamtibmas dan Kesehatan

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jul 26, 2024 - 13:35



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Cibitung Laksanakan DDS, Sosialisasikan Pentingnya Kamtibmas dan Kesehatan

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Briptu Gilang Muhamad Ramadhan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana di Desa Cibitung, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 13.00 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan penting terkait keamanan dan kesehatan.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini disambut baik oleh Kepala Desa, staf, dan warga masyarakat Desa Cibitung. "Kedatangan Bhabinkamtibmas mendapatkan respon positif dari warga. Ini menunjukkan bahwa masyarakat sangat mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar AKP Deni Miharja.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Gilang Muhamad Ramadhan memberikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. Mendorong warga agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi seputar

kamtibmas.

3. Mengingatkan para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising.
4. Menghimbau masyarakat untuk selalu menggunakan masker guna menghindari penyakit ISPA, mengingat kondisi cuaca dan udara yang kurang baik akhir-akhir ini.
5. Melarang warga membakar sampah sembarangan sesuai dengan UU No. 18 tahun 2008 tentang Pengelolaan Sampah.
6. Mengingatkan warga agar tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar karena berpotensi menyebabkan kebakaran lahan dan hutan.

"Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kami berterima kasih atas dukungan dan kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," tambah AKP Deni Miharja.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan kesehatan lingkungan semakin meningkat.